

Jahresbericht

der

ACTIENBRAUEREI BASEL

für die

siebenundsechzigste ordentliche Generalversammlung

am 15. Dezember 1950.



Mitglieder des Verwaltungsrates

	Austritt
Herr Hermann Rippmann , Präsident	1951
„ E. Lindenmeyer-Koechlin , Vize-Präsident	1953
„ Math. Ehinger-Alioth , Sekretär	1954
„ J. J. E. Vischer	1953
„ H. Werenfels , Deleg. des Verwaltungsrates	1951

Geschäftsleitung

Herr **H. Werenfels**, Deleg. des Verwaltungsrates

Technische Leitung: Herr **W. Hänggi**, Ing.
bis 31. Dezember 1950

Herr **E. Socin**, dipl. Brau-Ing.
ab 1. Januar 1951

Kontrollstelle

Allgemeine Treuhand A. G.
Basel

Tit.

Das Geschäftsjahr 1949/50 hat eine weitere Steigerung der Verkaufsziffern von rund 2000 Hl. gebracht. Der Bierverkauf hat damit 61,000 Hl. erreicht.

Infolge guter Getreideernten in den Gerstenanbauländern konnte das Malz zu günstigem Preis eingekauft werden. Dagegen sind die Hopfenpreise stark heraufgesetzt worden. Der Bund hat die günstigeren Margen beim Malzeinkauf für sich in Anspruch genommen durch Heraufsetzung der Fiskalzölle auf diesem für uns wichtigen Rohprodukt. Für Biersteuern sind Fr. 361,000.— an den Bund bezahlt worden.

Bilanz und Gewinn- und Verlustrechnung, sowie der Vorschlag des Verwaltungsrates an die Generalversammlung wurden geprüft von der als Kontrollstelle amtierenden Allgemeinen Treuhand A. G. Basel, deren Bericht nachstehend folgt.

Wir beehren uns, Ihnen zu beantragen:

1. Den Bericht des Verwaltungsrates und der Kontrollstelle, sowie die Rechnung für das Jahr 1949/50 zu genehmigen.
2. Der Verwaltung Décharge zu erteilen.
3. Die vorgeschlagene Verteilung des Reingewinnes gutzuheissen und die Dividende für das Jahr 1949/50 auf Fr. 20.— brutto pro Aktie festzusetzen.
4. Die Wahl der Kontrollstelle per 1950/51 vorzunehmen.

Mit vorzüglicher Hochachtung

Im Namen des Verwaltungsrates,

Der Präsident:

Hermann Rippmann.